

# Kö8 und maier sports erfüllen Herzenswünsche

Der Weihnachtsbaum-Verkauf im Kö8 in Köngen war in jeglicher Hinsicht ein voller Erfolg. Die auf dem maier sports-Gelände gekauften Tannen zauberten nicht nur den Familien, die den Baum gekauft hatten ein Strahlen ins Gesicht, sondern auch den vielen Familien, die der Strahlemännchen e.V. unterstützt. Denn mit jedem gekauften Baum rückt ein Kinderwunsch ein Stückchen näher.

Seit nunmehr 15 Jahren kümmert sich der Strahlemännchen e.V. um Herzenswünsche krebskranker Kinder. Mit verschiedenen Aktionen möchte die Organisation betroffenen Kindern und Ihren Familien neue Lebensfreude schenken, aus der neue Kraft für den schweren Weg geschöpft werden kann.

Aus dem Erlös des Weihnachtsbaum-Verkaufs und den vielen zusätzlichen Spenden der Kundinnen und Kunden ergab sich eine Spendensumme von 1000 Euro. Lothar Baisch, Geschäftsführer maier sports und Martin Moll, stv. Centerleiter Kö8 überreichten am Freitag symbolisch den Scheck an der Strahlemännchen e.V. und hoffen damit vielen Kindern ein Strahlen in die Augen zaubern zu können.

